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Bundeskanzler 
 

Anfragebeantwortung 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Pfeffer und GenossInnen haben am 10. Februar 
2004 unter der Nr. 1419/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betref- 
fend Situation der burgenländischen ZollwachebeamtInnen gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Die Beantwortung dieser Fragen fällt nicht in meinen Kompetenzbereich. 
Ich verweise daher auf die Anfragenbeantwortungen des Bundesministers für 
Inneres (1418/J) und des Bundesministers für Finanzen (1420/J). 
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